

TRANSITION ÉCOLOGIQUE, CHACUN PEUT Y PARTICIPER !

**FACE AUX ENJEUX ENVIRONNEMENTAUX ET AU RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE,
LES CITOYENS ONT LEUR PLACE À PRENDRE POUR METTRE EN ŒUVRE CETTE TRANSITION.**

UN 1^{ER} PROJET

Un premier projet concret est à l'étude sur notre territoire blinois :
un parc éolien, dans le cadre d'un partenariat entre :

- la **municipalité de Blain**,
- le **SYDELA** (Syndicat Départemental d'Energies de Loire Atlantique),
- la société **ENGIE Green**, sélectionnée suite à un appel à candidatures,
- des **habitants**, regroupés au sein de l'association Citoyens du Zef.

Un site est retenu : la zone de l'Hôtel de France

NOS OBJECTIFS



Produire localement plus de 100 % de l'énergie
électrique consommée sur l'ensemble de la commune,



Associer les habitants aux prises de décision,
dès le début du projet et à toutes les étapes,



Etre attentifs et vigilants au confort des riverains,
à la santé des personnes et des élevages,



Optimiser les retombées financières sur le territoire,
et pouvoir les réinvestir dans d'autres actions locales
en faveur de la transition énergétique

PARTICIPATION CITOYENNE

Afin de **jouer un rôle actif** dans ce projet une
association s'est récemment constituée :

LES CITOYENS DU ZEF

**VOUS AVEZ DES QUESTIONS ?
VOUS SOUHAITEZ VOUS IMPLIQUER ?**

**Rendez-vous à la Fête des Associations
Le samedi 7 septembre 2019 - Salle Catherine Destivelle à Blain**

Contact de l'association : citoyensduzef@gmail.com